

SI QUEREMOS COMPETIR MEJOR Y CAMBIAR LAS REGLAS, AQUÍ TENEMOS BUENOS SOCIOS PARA ELLO

Antes de iniciar su participación en el encuentro de líderes progresistas en Pennyhill Park, a 40 kilómetros de Londres, el Presidente Lagos explicó que este tipo de reuniones ayudan a crear consenso frente a la necesidad de contar con reglas claras en un mundo cada vez más global.

Asimismo, dijo que en esta Cumbre, donde participan líderes de 14 países, entre ellos Alemania, Canadá, Inglaterra, Sudáfrica, Polonia, Brasil y Argentina, también discutirán sobre la forma en que Naciones Unidas puede avanzar hacia la paz en lugares donde hoy existen conflictos.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, aseguró hoy en Pennyhill Park, localidad próxima a Londres, que su participación en la Cumbre de líderes progresistas permite a Chile avanzar hacia acuerdos que favorecen su crecimiento y desarrollo. "Estamos en una buena liga, de personas que tienen una importancia muy grande para resolver ciertos temas y que, en esa resolución, los que aquí vienen tienen un papel muy trascendente. Eso significa que hay ciertas reglas que, si las cambiamos, permiten a Chile competir mejor, insertarnos mejor en el mundo y creo que aquí tenemos buenos socios para tratar de cambiar esas reglas", explicó.

Esta tarde, el Jefe de Estado inició su trabajo en el encuentro de Mandatarios progresistas, donde participan líderes de distintas regiones del mundo. En esta ocasión, asisten los gobernantes de Alemania, Inglaterra, Suecia, Polonia, Rumania, Hungría, República Checa, Sudáfrica, Etiopía, Nueva Zelandia, Canadá, Brasil, Argentina y Chile. La reunión, también conocida como Cumbre de la Tercera Vía, se caracteriza por un diálogo directo y privado entre los Jefes de Estado o de Gobierno, quienes sólo pueden estar acompañados por un asesor.

"Básicamente, lo que estamos buscando en una reunión como ésta, desde el punto de vista de Chile, es cómo somos capaces de plantear reglas para un país abierto, que compite en el mundo, que sean más justas y equitativas para todos. Aquí nos encontramos con representantes de países desarrollados como Alemania, Canadá, como la propia Inglaterra y otros que tienen un nivel muy importante de desarrollo, como Suecia. Y con ellos se trata de mantener un diálogo que nos permita beneficiarnos de los esfuerzos que hemos hecho como país al suscribir importantes acuerdos comerciales", indicó el Presidente Lagos.

En este sentido, aseguró que la apuesta de Chile es competir en el mundo, producir y exportar más, para crear más riqueza y empleo. "Si a eso agregamos lo que hicimos ayer al suscribir un acuerdo de doble tributación con Inglaterra para que los tributos que pagan las empresas extranjeras, en este caso inglesas, se queden en Chile y no se vengán a Inglaterra, ese es un elemento adicional de ventaja para nuestro país", aseveró.

El Primer Mandatario señaló que otro tema de importancia para Chile en esta reunión de trabajo, que finaliza mañana, es "cómo podemos tener una situación más adecuada en Naciones Unidas, en el Consejo de Seguridad, y restablecer la paz en sectores del mundo donde ahora eso se ve difícil".

Sobre la discusión que ha surgido en torno a la validez de la Tercera Vía, el Presidente de la República manifestó que "yo creo que las vías tienen o no tienen futuro en función de los propósitos que se buscan. Y lo que estamos buscando es tener crecimiento y que

ese crecimiento llegue a todos, que haya una mayor justicia. Pueden haber instrumentos que cambian, pero la búsqueda del ser humano tras estos propósitos es permanente".

Agregó que "de lo que se trata es cómo adaptamos instrumentos a la luz de las nuevas realidades. Si tenemos la tecnología digital, la tecnología de la información, cómo logramos que esas tecnologías vayan en beneficio de la gran mayoría, en nuestro caso, de chilenos y chilenas". Al respecto, dijo que este tipo de discusiones enriquecen el debate, pero lo importante es que "debemos caminar más rápido con los cambios que se producen en el mundo para sacar más ventajas para nuestra gente".

Finalmente, informó que la reunión desayuno que sostendrá mañana con los Presidentes de Argentina y Brasil, permitirá "coordinarnos para lo que serán las discusiones finales y también, por supuesto, queremos tratar algunos temas de interés común para la región. Y de coordinación también para lo que será la ronda de la OMC en Cancún".

La Cumbre de Líderes Progresistas termina a mediodía del lunes con una conferencia de prensa, encabezada por el Primer Ministro de Gran Bretaña, Tony Blair, donde darán cuenta de los principales avances de esta Cumbre.